
PROTOKOLL / KREISVORSTANDSSITZUNG 14. 10. 1997

Ovelhey                Werner Ziehme                          Axel Sobolewski               Regina
Hegemann               Jens Jansen                          Katja

Post 1. Vorsitzender: 2 Anschreiben des TUS Herten liegen dem 1. Vorsitzenden vor mit der Bitte um Unterstützung für
die Ausrichtung der Westdeutschen Jugendmeisterschaften der offenen D-Jugend und der Deutschen
Meisterschaft im Streetball. Erster Antrag soll an den Kreistag gestellt den, der zweite ist abzulehnen. Schreiben
werden vom 1.Vorsitzenden erledigt.

Aktivitäten des Vorstandes: Es wurde einstimmig angeregt im November einen Besuch des Spieles
Ruhr Devils - Trier gemeinsam mit den Frauen bzw. Männern zu unternehmen. Genauer Termin wird von
Axel Ziehure noch mitgeteilt. Im Anschluß ist ein gemütliches Beisammensein im Centro geplant.

Jubiläen: Eintracht Erle hat am 19.Oktober 97 25jährige Bestehen der Basketballabteilung und erhält
vom Kreis hierfür vom 1. Vorsitzenden einen Lederball überreicht.

Bericht von der Jugendausschußsitzung vom 13.10.97 durch Katja Jansen:,
es wurde angeregt in den Vereinen nochmals darauf hinzuweisen, daß die Turnhallen nur in Sportschuhen
mit nicht färbenden Sohlen betreten werden dürfen ; letztendlich hat immer der Heimverein Hausrecht und
kann dieses auch in Bezug auf die Turnschuhe ausüben.

Die An- bzw. Abmeldeformalitäten bei den Miniturnieren sind nicht eindeutig definiert; hier wird der
Jugendausschuß Klärung herbeiführen.

Diskussion über Aktivitäten beim Mini-Endturnier in Hassel am 7. Mai 1998; Axel Ziehme stellte einen
hervorragenden Entwurf eines T - Shirts vor; hierfür wird noch ein Werbepartner gesucht. T-Shirt ca.
12.- DM und Kappe ca. 5,- DM; geplant sind ca. 160 Sets.

100,- DM Zuschuß für das Miniturnier erhält der Ausrichter nur, wenn der Antrag vor dem Turnier gestellt
 wurde und gleichzeitig eine originelle Idee mitgeliefert wurde; nachträgliche Anträge sind vom Jugend –
ausschuß abzulehnen. Eventuell könnte man diesen als Trost vielleicht in Hassel einen Miniball überreichen,
vorausgesetzt es wurde tatsächlich eine gute Idee geliefert.
Spielball in der D - Jugend: Ergänzung der Ausschreibung in folgender Form :

„ wenn sich die Mannschaften nicht auf einen Spielball einigen können, muß mit dem kleinen Ball
gespielt werden".      Eine Vorschrift, mit dem großen Ball zu spielen, gibt es im Kreis nicht.

Kreisauswahl: dieses Thema wurde nach der Pleite beim ersten Termin zu den Aktengelegt. Es wird
im Kreis Emscher - Lippe keine Kreisauswahl und keinen Kreisauswahltrainer geben. Die
angefallenen Kosten werden von Regina mit Hans-Jürgen abgerechnet. Hiermit ist diese
Diskussion beendet!

Schiri-Diskette:  Axel fragte nach dem Verbleib selbiger, die scheinbar bei Herbert Pawella gelandet ist.

Termine: nächste Kreismitteilung am 28.10.1997
nächste Vorstandssitzung mit Essen am 9.12.1997 ; Lokalität wird von Axel noch benannt.
nächstes Treffen in der Arena in Oberhausen Ruhr Devils - Trier im November






